
Власти ХМАО прокомментировали продажу
скандального проекта ГСК «Югория»
В правительстве ХМАО прокомментировали продажу государственной страховой компании
«Югория», куда были вложены миллиарды из регионального бюджета. Примечательно, что при
вложении более пяти миллиардов компанию удалось продать только за 2,9 млрд рублей.

Как сообщил агентству директор департамента по управлению государственным имуществом
ХМАО Анатолий Уткин, в правительстве ХМАО довольны результатами сделки.

Также Уткин добавил, что полученные от продажи страховой компании 2,9 миллиарда рублей
будут направлены на основополагающие социальные направления. Как сообщил генеральный
директор ГСК «Югория» Алексей Охлопков, несмотря на продажу компании новым
акционерам, качество предоставляемых страховых услуг не изменится.

Напомним, за последние три года правительство ХМАО вложило в «Югорию» свыше пяти млрд
рублей из бюджета. Официальной причиной для вливания в «Югорию» дополнительных
средств и манипуляций с ценными бумагами стало предписание Центробанка РФ, который
поручил компании обратить в финансы акции Ипотечного агентства Югры, изменив таким
образом структуру своих активов. Нормы регулятора предполагают, что доли акций
юридических лиц в активах страховой компании не должны превышать 20%.

30 мая на аукционе в Санкт-Петербурге группа компаний «РЕГИОН» стала победителем и
получила право приобрести 100% акций «Югории» за 2,9 млрд рублей.
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